



令和6年 4 月号

赤郷公民館だより

発行：赤郷公民館 TEL (08396) 2-0304 / FAX (08396) 2-0306



公民館だより ↑
QRコード

春季スポーツのつどい（グラウンドゴルフ）を開催しました

3月10日（日）に「春季スポーツのつどい」が大正洞グラウンドゴルフコースで開催しました。3月上旬からの冷え込みによる天候不順も心配されましたが、当日は天候に恵まれた穏やかな日となりました。なお、大会前日の雨の影響でボールの転がりぐあいがあまり良くなかったのか、ホールインワンはいつもより出にくいようでしたが、40名の参加者は和気あいあいとプレーを楽しまれました。

参加された選手の皆様、おつかれさまでした。



		優勝	準優勝	3位
団体の部		佐山 A	銭屋 B	佐山 B
個人の部	男性	中村隆一	小林 智	木原睦弘
	女性	長尾幸子	鷹島君子	長尾かつ枝

ホールインワン賞
<ul style="list-style-type: none"> 木原睦弘 赤間茂則 弘永泰三

3/3 再生品回収のご協力ありがとうございました。

皆様のご協力により、下記の回収実績がありました。今回の収益金 13,508 円は地域振興のため、赤郷地区振興会の財源に充てさせていただきます。次回は6月の予定です。

再生品の回収量						
アルミ缶	スチール缶	段ボール	新聞	雑誌	鉄	バッテリー
170 kg	50 kg	560 kg	1,000 kg	550 kg	20 kg	20 kg



仕訳作業の様子



お花見の起源

春の定番行事といえば「お花見」ですね。
 梅、桃、桜など、お花はいくつもありますが、「お花見」という言葉は主に「桜」の花に対して使われています。元々は奈良時代に中国から伝来した「梅を觀賞するお花見」が起源とされており、その後、平安時代に嵯峨（さが）天皇が梅の代わりに桜を愛でる「花宴の節（かえんのせち）」を行ったことで、お花見の花が梅から桜に代わったといわれています。



あかまるサロン で防災講座が開催されました

3月16日（土）に、あかまるサロンが開催されました。

今回は、防災士の花田裕子さんを講師としてお招きしての防災講座でした。

花田さんからは、100円ショップでも買える災害時に備えて準備しておくべき物や、避難所でも役立つ新聞紙を使ったスリッパ作りなどを教えて頂き、参加者も熱心に聞かれています。



新聞紙でスリッパを作りました。

避難時に役立つ物の一例

- 毛抜き、爪切り、新聞紙
- 湯煎が出来るポリ袋、タオル
- サランラップ、割り箸、紙皿
- ゴムひも、携帯充電用バッテリー
- ハサミ → 鼻毛切り用が先が丸くて安全
- ロングスカート
→ 着替時に頭からかぶり目隠しに重宝

4/21（日）は市長・市議会議員選挙の投票日です。



4月21日（日）は、美祢市長選挙及び美祢市議会議員の一般選挙です。投票当日に、投票所へ行くことが出来ない方は期日前投票をご活用下さい。

〔 赤郷交流センターでの期日前投票 〕
 期間 4月15日（月）～4月19日（金）
 時間 8：30～19：00

～ 今後の予定 ～

- 4月 6日（土）ええとこ市
- 4月 7日（日）大正洞桜まつり
- 4月20日（土）あかまるサロン
- 4月21日（日）美祢市長・市議選挙
- 4月29日（月）カキツバタ溜池保全作業
- 〃 赤郷八幡宮春季例大祭

赤郷地区の人口・世帯数

令和6年2月末現在（前月増減）

人 口	650人（+1）
男性	310人（±0）
女性	340人（+1）
世帯数	317世帯（+1）